



Bandinfo/Story

Witchbound wurde 2014 von Urmitgliedern der Kultband Stormwitch gegründet und führt deren Classic Metal-Stil mit modernen Einflüssen weiter. Das Debutalbum „Tarot's Legacy“ ist 2015 erschienen und enthält neben Stücken des klassischen Stormwitch-Komponistenduos Stefan Kauffmann und Harald Spengler (verst. 2013) ein Gastsolo von „Hammerfall“-Gitarrist Oscar Dronjak.

Die zweite, 2021 erschienene Scheibe „End of Paradise“ besticht durch abwechselnde weibliche und männliche Leadvocals, ausgefeilte Arrangements und eine große musikalische Bandbreite - von gefühlvollen Balladen bis hin zu absoluten Nackenbrechern.

Witchbound hat die Bühne bereits mit namhaften Acts wie Hammerfall, Saltatio Mortis, Lordi und Tankard geteilt. 2022 wurde die Band mit dem Berliner Innocent Award ausgezeichnet. Im mitreißenden Liveprogramm werden Songs des letzten Albums „End of Paradise“ präsentiert sowie Stücke des ersten Longplayers. Der eine oder andere Stormwitch - Klassiker darf natürlich nicht fehlen....

Besetzung:

Nathalie Pereira dos Santos (voc)
Jürgen G. Allert (voc)
Julian Steiner (git)
Stefan Kauffmann (git)
Matthias Mailänder (bass)
Peter Langer (dr)



Bandinfo/Story

Founded in 2014 by original members of the cult band Stormwitch, **Witchbound** continues their classic metal style with modern influences. The debut album "Tarot's Legacy" was released in 2015 and contains songs by the classic Stormwitch composer duo Stefan Kauffmann and Harald Spengler (died 2013) and a guest solo by "Hammerfall" guitarist Oscar Dronjak.

The second disc "End of Paradise", released in 2021, impresses with alternating female and male lead vocals, sophisticated arrangements and a wide musical range - from soulful ballads to absolute neckbreakers.

Witchbound have shared the stage with well-known acts such as Hammerfall, Saltatio Mortis, Lordi and Tankard. In 2022 the band received the Berlin Innocent Award.

The exciting live set presents songs from the last album "End of Paradise" as well as pieces from the first long player. Of course, one or the other Stormwitch classic should not be missing....

Lineup:

Nathalie Pereira dos Santos (voc)
Jürgen G. Allert (voc)
Julian Steiner (git)
Stefan Kauffmann (git)
Matthias Mailänder (bass)
Peter Langer (dr)

Links:

Facebook: <https://www.facebook.com/Witchbound/>
Instagram: https://www.instagram.com/witchbound_band/
Web: <https://www.witchbound.com>
Mail: info@witchbound.com
Spotify: <https://open.spotify.com/artist/3trPBPCYwVb2xgok9pJPN8>
Youtube: <https://youtube.com/channel/UCIqQAL7TwfYVd5QfVrVM22Q>
WITCHBOUND official - YouTube
Gigmit: <https://www.gigmit.com/witchbound>
Label: <https://shop.el-puerto-records.com/de/>

Videos:

End of Paradise: <https://youtu.be/LBdvnetS2LI>
Interstellar Odyssey: <https://youtu.be/wumhomzZ6ZA>
Flags of Freedom: <https://youtu.be/SJfOPNqye2I>
Dance into the Fire: <https://www.youtube.com/watch?v=wclh00G7YX4>

Adress:

WITCHBOUND
c/o Stefan Kauffmann
Hölderlinstr. 10
89542 Herbrechtingen GERMANY
Phone: +48 176 47284625